

MINH en toma de posesión del presidente salvadoreño, Sánchez Cerén

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Domingo, 08 de Junio de 2014 21:39

{gallery}2014.jun.01-sanchezceren{/gallery}

El Copresidente del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), Julio A. Muriente Pérez, viajó a El Salvador, invitado por el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN), organización que triunfó en las pasadas elecciones y con la cual el MINH mantiene estrechas relaciones, a la toma de posesión del presidente electo de ese país centroamericano, Salvador Sánchez Cerén.

La toma de posesión del compañero Presidente estuvo pautada para el primero de junio. Mostramos aquí diversas fotos de los actos que rodearon tan importante y emotivo momento histórico. Fotos: Julio A. Muriente / Copresidente del MINH